## Le 28 novembre 2008

## **Inauguration de l'arboretum**

L'inauguration de l'arboretum situé Chemin du 19 mars 1962, a eu lieu ce vendredi 28 novembre.

Ce ne sont pas moins de 53 arbres de 50 espèces distinctes qui ont été plantés par l'ensemble des élèves de l'école Bonneval de la maternelle au CM2, aidés par les employés municipaux.

Le choix a été fait de privilégier les essences locales et régionales.



Chacune des classes a par ailleurs choisi son arbre, du cerisier Edelfingen à l'Erable champêtre ; les élèves de CM2 ont rédigé les fiches explicatives sous la houlette de leur professeur.

"L'ensemble des actions menées par notre commune en matière de fleurissement et d'aménagement paysager contribue à l'amélioration du cadre de vie de nos concitoyens"a commenté le Maire André BEVILLE.



Situé sur une ancienne carrière acquise il y a 3 ans, comblé à l'aide du remblai issu des travaux de la nouvelle école, l'arboretum avait été engazonné et aménagé l'an dernier.

Ce nouvel espace paysager offre désormais aux Saint Jeantais un parc de 6000 m2 doté d'allées et de bancs.

Le coût de l'opération s'élève à environ 6000 € pour lesquels la Région a apporté une aide d'environ 80 %.